

Medienmitteilung

PolyPeptide ernennt Chief Commercial Officer

Baar, 8. August 2024 – PolyPeptide Group AG (SIX: PPGN), ein spezialisierter globaler CDMO für peptid- und oligonukleotid-basierte pharmazeutische Wirkstoffe, gab heute die Ernennung von Stéphane Varray als Chief Commercial Officer (CCO) und Mitglied des PolyPeptide Management Committee (PMC) bekannt.

Mit dem schnellen Wachstum im Peptid-Markt, getrieben durch die GLP-1 Therapien, entwickelt PolyPeptide die kommerziellen Fähigkeiten weiter. In diesem Zusammenhang ernannte PolyPeptide Stéphane Varray als Chief Commercial Officer (CCO) und als Mitglied des PolyPeptide Management Committee (PMC). Er übernimmt diese Rolle per Januar 2025.

Stéphane Varray hat die schweizerische und französische Staatsbürgerschaft und promovierte in organischer Chemie an der Universität von Montpellier, Frankreich. Vor PolyPeptide arbeitete er bei Corden Pharma, wo er für die Peptid-Plattform verantwortlich war. Davor hatte er eine erfolgreiche Karriere bei Lonza, wo er fast zwei Jahrzehnte mit wachsender kommerzieller und leitender Verantwortung in Biologics und anderen Bereichen, inklusive Peptide, tätig war.

Juan José González, CEO von PolyPeptide: «Wir sind sehr erfreut, Stéphane bei PolyPeptide willkommen zu heissen. Er gilt in der Peptid-Industrie als eine der erfahrensten Führungskräfte auf der kommerziellen Seite mit einer aussergewöhnlichen Erfolgsbilanz. Stéphane hat wiederholt gezeigt, dass er Ergebnisse liefert und leistungsstarke Teams aufbaut. Bei der Verfolgung unserer Wachstumsstrategie wird er massgeblich zur weiteren Stärkung unserer kommerziellen Agenda beitragen.

Kontakt

PolyPeptide Group AG
Michael Stäheli
Head of Investor Relations & Corporate Communications
michael.staeheli@polypeptide.com
T: +41 43 502 05 80



Über PolyPeptide

PolyPeptide Group AG mit ihren konsolidierten Tochtergesellschaften ("PolyPeptide") ist ein fokussierter Auftragsentwickler und -hersteller (CDMO), der auf die Entwicklung und Herstellung synthetischer Peptide und Oligonukleotide spezialisiert ist, welche als aktive pharmazeutische Wirkstoffe (API) oder als Zwischenprodukte in therapeutischen Produkten genutzt werden. Die Gruppe beliefert hauptsächlich Pharma- und Biotech-Unternehmen. Durch die Unterstützung seiner Kunden trägt PolyPeptide zur Gesundheit von Millionen von Patientinnen und Patienten auf der ganzen Welt bei. PolyPeptide bietet Produkte und Dienstleistungen vom präklinischen bis zum kommerziellen Stadium an. Die Pipeline mit aktiven Kundenprojekten spiegelt die Möglichkeiten wider, die sich durch die Entwicklung neuartiger Arzneimitteltherapien zur Bekämpfung sowohl weit verbreiteter als auch seltener Krankheiten ergeben. PolyPeptide, deren Anfänge ins Jahr 1952 zurückreichen, betreibt heute ein globales Netzwerk von sechs GMPzertifizierten Produktionsanlagen in Europa, den USA und Indien. Die Aktien von PolyPeptide (SIX: PPGN) sind an der SIX Swiss Exchange kotiert.

Weitere Informationen finden Sie unter polypeptide.com.

@PolyPeptide - folgen Sie uns auf LinkedIn

Vorsorglicher Hinweis zu zukunftsgerichteten Informationen

Diese Medienmitteilung wurde von der PolyPeptide Group AG erstellt und enthält bestimmte zukunftsgerichtete Aussagen, welche die gegenwärtigen Ansichten des Managements widerspiegeln. Solche Aussagen unterliegen bekannten und unbekannten Risiken, Ungewissheiten und anderen Faktoren, die dazu führen können, dass die tatsächlichen Entwicklungen wesentlich von den in dieser Mitteilung ausgedrückten oder implizierten abweichen. PolyPeptide Group AG stellt die Informationen in dieser Mitteilung zum gegenwärtigen Zeitpunkt zur Verfügung und übernimmt keine Verpflichtung, die in dieser Mitteilung enthaltenen Aussagen aufgrund neuer Informationen, zukünftiger Ereignisse oder aus anderen Gründen zu aktualisieren, es sei denn, dies ist durch geltende Gesetze oder Regulierungen vorgeschrieben.